



塚越小だより



令和6年度 No.8
令和6年12月2日
蕨市立塚越小学校
048-442-2218

塚越小学校！創立55周年記念！

校長 竹越 典子

今年、塚越小学校は、「創立55周年」を迎えました。11月25日には、全校児童、全教職員での写真撮影を行いました。晴れ渡った空の下、「塚越小学校、55歳なんだね!」「全員で写真を撮るなんて、楽しいね。ワクワクしちゃう。」などの話をしながら、校庭に並ぶ児童や教職員。その姿や笑顔を見て、温かい気持ちになりました。撮影後、6年生と話をした中で、塚越小学校の良いところを尋ねると、「学年関係なく、みんなが仲良しなところ!」「温水プール!」などなど。友だちが大好き!学校が大好き!ということが伝わってきました。この創立55周年記念の写真撮影等の準備や当日の運営に取り組んでくださったPTAや保護者の方々にも心から感謝申し上げます。

このように55年という歴史を刻んできた塚越小学校で、久しぶりに全校児童が全部の学年の発表を見ることができ、保護者の方々も参観していただけた音楽会ができたことがとてもうれしかったです。どの学年も素晴らしい合奏・合唱でした。一生懸命な姿に涙をこらえるのに必死でした。いつでも何にでも前向きに頑張ろうとする塚小っ子に感謝です。また、多くの保護者の皆様のご参観の入れ替えもスムーズに行われて、保護者の方の協力も大変ありがたかったです。また、授業参観・懇談会でも多くの方にご来校いただき、児童の頑張りを見てくださりありがとうございました。



さて、塚越小学校の校章の由来は、蕨の葉をデザイン化したものが3つあります。これは、それぞれ知育・徳育・体育を意味しています。(「かしこく・やさしく・たくましく」ですね。)次に、蕨の葉についている直線がそれぞれ「塚越小」に向かっています。これは、塚越小の児童が知育・徳育・体育がバランスよく保たれた子供に育つことを意味しています。最後に、「塚越小」を取り囲んでいるのは早春の新芽で、この新芽はいつも塚越小学校の児童を新鮮な目で見守っている先生、保護者、その他多くの方人々のことを意味しているのかつ、そういったあたたかいまなざしを受けて、塚越小学校の児童が、すくすくと育っていくことを意味しているのです。



開校55周年の歴史は、保護者・地域の皆様の支えていただいた歴史であることを再認識しました。深く感謝申し上げます。

私たち教職員も、塚越小の歴史の重みを感じながら、子供たちの健やかな成長に尽力してまいりますので、今後ともご理解ご協力をよろしくお願いいたします。